

新年あけましておめでとうございます。

新型コロナウイルス感染症の第一線で闘う医療関係者の方々に深く感謝申し上げると共に、皆さま方のご健勝をお祈り申し上げます。

私ども同仁医薬化工は、「医薬品を通じて人々の健康とよりよい生活環境づくりに貢献する」という企業理念のもと、安全で優れた品質の製品を世に送り出すことを信条として、医療用医薬品、一般用医薬品及び医薬品原薬の研究開発と製造に力を入れてまいりました。私どもは、医薬品業界発展の一翼を担う存在であり続けること、そして、皆様から信頼され、必要とされる企業を目指しております。

生命関連企業の一員としての自覚をもって、高品質な製品の安定的供給、新しい製剤技術の研究開発、生産・品質管理の拡充整備に、引き続き全力で取り組んでまいります。

当社は分包内用液剤、カプセル剤（硬カプセル、腸溶性、徐放性）及び外用剤（テープ、ゲル、ローション）の開発・製造を行っております。特に、分包内用液剤では使いやすさなどのニーズに対応した分包包装を開発しております。これからも、長年の医薬品研究開発や製造で蓄積した技術を基盤として、適切なコンプライアンス体制を構築し、高い倫理観をもって誠実かつ公正で透明性の高い企業活動を遂行してまいります。

当社は、東京都中野区に本社を構えておりますが、福島県福島市に工場及び研究所を置いており、こちらに役員と従業員が多く所属しております。福島県は、南北に連なる阿武隈高地と奥羽山脈を境に、西から「会津」「中通り」「浜通り」に分けられており、それぞれの地域が異なる気候風土のもと、魅力的な自然・歴史・伝統が残る地域です。

また、福島市をはじめとする福島県の県北地方は、全国でも有数のくだもの産地です。福島市では、盆地特有の気候と風土を生かして、初夏のサクランボ、真夏のモモ、秋のナシやブドウ、そして初冬の蜜入りリンゴなど、季節ごとに新鮮なくだものを楽しむことができます。そんな魅力たっぷりの福島県に是非一度お越しください。